

MEDICINA SOCIAL

MEDICINA SOCIAL
Dr. Martha Patricia Marín

PRESENTA EL ALUMNO:

Dalinda Isela Roblero Hernández

GRUPO, SEMESTRE y MODALIDAD:

9° Semestre "A" Trabajo Social

Frontera Comalapa, Chiapas

01 de julio de 2020.

MEDICINA SOCIAL

El propósito de la medicina social es estudiar la forma en la cual la enfermedad puede depender de problemas sociales, causarlos o aumentarlos y la manera en la que los esfuerzos médicos y de la sociedad pueden contribuir a su solución.

La OMS define enfermedad como:

Alteración o desviación del estado fisiológico en una o varias partes del cuerpo, por causas en general conocidas, manifestada por síntomas y signos característicos, y cuya evolución es más o menos previsible.

La medicina social puede ser considerada como la práctica de la medicina y de las ciencias sociales que se ocupan de la salud y de la enfermedad con la vida grupal. Se interesa por la salud de la gente en relación a su comportamiento en grupos sociales y como tal se ocupa del cuidado del paciente individual como miembro de una familia y de otros grupos significativos en su vida diaria. También se ocupa de la salud de estos grupos como tales y de toda la comunidad.

Lo que distingue a la medicina social es reconocer que la estructura de la sociedad, en interrelación con la cultura y la acción de los actores, influencia profundamente quien va a estar sano y quien va a enfermarse o morir, cómo y de qué. La medicina social es la realización social de la asistencia médica.

En la medicina social se ve a enfermo más allá de un caso clínico y lo ve como un individuo con características sociales, culturales políticas y psicológicas.

En los últimos años la medicina ha experimentado cambios muy extensos y profundos, sin embargo, ahora se preocupa más por la prevención.

La prevención en salud implica trabajar en la modificación de hábitos o conductas que contribuyen a estar sano, además de la detección precoz de enfermedades. Incentivar la actividad física, promover una alimentación saludable y evitar el tabaco son acciones a trabajar en una consulta médica preventiva.

La salud, según la Organización Mundial de la Salud, es un estado de completo bienestar físico, mental y social, y no solamente la ausencia de afecciones.

La medicina social es de gran importancia para la sociedad ya que nos ayuda a prevenir las enfermedades que nos aquejan hoy en día y en estos tiempos en los que están surgiendo nuevas enfermedades es cuándo más conscientes debemos estar de

la importancia del cuidado de nuestra salud.

Hay muchas enfermedades que pueden evitadas si llevamos un ritmo de vida adecuado y un buen cuidado de nuestro cuerpo.

Para lograr cuidarnos adecuadamente es importante informarnos, ya que muchas veces la ignorancia nos lleva a realizar acciones dañinas para nuestra salud. Debemos capacitarnos con personas que tengan el conocimiento y la experiencia necesaria. Es allí donde estra el papel de los profesionales que tienen la responsabilidad de ayudar a las comunidades sociales a mejorar las costumbres que son inadecuadas.

Uno de los problemas a los que se enfrenta la prevención es la resistencia que algunas personas ponen ante la información que se les brinda, sin embargo

Dentro del trabajo social es importante que conozcamos la medicina social porque nos ayuda a distinguir los diferentes documentos clínicos, los distintos niveles de actividad médica y la función de los diversos profesionales que trabajan en los equipos de salud para completar su conocimiento global de las personas o grupos con los que intervienen.

También nos ayuda a Identificar problemas sociales que dificultan el acceso a los servicios de salud y fomentar su inclusión como principio de igualdad y bienestar social recogido en la Constitución española.

En cualquier intervención social es necesario conocer la situación y los elementos que inciden en la salud antes de emitir un informe social y analizar su repercusión en el sujeto.

Como trabajadores sociales trabajamos de la mano con la sociedad para lograr que esta mejore y que todos los individuos cuenten con una vida digna y para ello nos apollamos y trabajmos en conjunto con otras ciencias para lograr nuestros objetivos, la medicina social es una de ellas.

Concluyo diciendo que la medicina social es una rama de la medicina que nos apoya mucho, ya que no se espera hasta que el paciente este enfermo sino que trabaja con el desde antes que eso pase y poder evitarle ese sufrimiento.

BIBLIOGRAFIA

<https://concepto.de/salud-segun-la-oms/>

<https://tratamientoyenfermedades.com/definicion-enfermedad-oms-concepto-salud/>